



## NOTA INFORMATIVA No. 4-2014

### PROYECTO INDICACIONES GEOGRAFICAS PARA EXPORTACION DE AGRO ALIMENTOS



El evento de cierre del Proyecto Indicaciones Geográficas para la Exportación de Agro alimentos, ejecutado por PROMECAFE/IICA y financiado por el BID/FOMIN, en apoyo a mejorar la competitividad del sector cafetalero a través de la diferenciación y posicionamiento del café buscando su rentabilidad productiva y comercial, se realizó el 12 de mayo en ANACAFE, Guatemala. Tuvo como objetivo dar a conocer los logros obtenidos en la implementación de Denominaciones de Origen e Indicaciones Geográficas de café impulsadas por el Proyecto en Guatemala, El Salvador y Honduras.

En el evento participaron funcionarios del BID/FOMIN; representantes de las instituciones cafetaleras beneficiarias; catadores internacionales de la Cup of Excellence, organismos de cooperación internacional, representantes de entidades públicas, productores y miembros de los órganos de administración de las D.O. Los productores, presentaron los logros más importantes de la tres D.O del Proyecto; Generalidades de la sistematización y propuestas de sostenibilidad, entre otros.



El organismo financiero y los participantes manifestaron su complacencia por esta actividad que les ha permitido actualización y fortalecimiento en el tema de valorización de cafés especiales.

De esta forma, se ha realizado la rendición de cuentas del proyecto, gracias al apoyo de Instituciones cafetaleras socias de PROMECAFE. Corresponde ahora implementar acciones de seguimiento y sostenibilidad ambiental y económica de las D.O en torno a la calidad del café y su vínculo con el origen.